
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA 
Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL DÍA 18 DE ENERO DE 2006 

 
Asistentes: 
 
D. Miguel Vte. Andrés Bou 
D. Ana Cros Stöter 
D. Jose Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Alberto García Cristobal 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Enrique Navarro Camba 
D. Fausto Oria Vidal 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Vicente Such Berenguer 
Dª Martina Delgado Pinar 
D. Juan Angel Sans Tresserras 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
D. Luis Enrique Muñoz Camuñez 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 11:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión 
del Consejo del Departamento del día 22 de 
diciembre de 2005. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Modificación del P.O.D. del curso 2005-2006. 
5) Priorización de las peticiones de las ayudas a la 

investigación del Vicerrectorado de 
Investigación. 

6) Permisos y licencias del P.D.I. 
7) Asuntos de trámite. 
8) Turno abierto de palabra. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 22 de diciembre de 2005. 

A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del día 22 de diciembre de 
2005 se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Tenemos un presupuesto para las mamparas que separarán el despacho 1.06 (laboratorio de acústica) en dos, 
no de ellos para tutorías. 

- La plaza de contratado Doctor para el Departamento pasará probablemente por la próxima junta de gobierno. 

- En lo que respecta a la promoción a cátedra, el servicio de PDI se debe poner en contacto con el 
Departamento para su organización. 

- El día 26 de diciembre llegó la concesión de la plaza de asociado que se había solicitado para la sustitución 
del profesor Alberto García por baja por paternidad. Ese mismo día Nuria Garro y Alberto García 
comunicaron que habían cambiado de opinión y la baja la iba a tomar Nuria por el periodo completo. Al día 
siguiente se envió un escrito con la renuncia a la plaza de asociado. 

El profesor Benito Gimeno interviene para informar de que por encima de las mesas del laboratorio de 
electromagnetismo han aparecido carcomas. El Sr. Director comenta que efectivamente los tableros de las mesas 
de los laboratorios están en mal estado y que la Facultad de Física compró tableros nuevos para remplazar los 
viejos. En el periodo de exámenes de Febrero se podría aprovechar para colocarlos. D. Juan Damas comenta que 
la Facultad debería encargarse de cambiar los tableros. El profesor Miguel Andrés opina que el Departamento 
tiene personal técnico para hacerlo. Dª Carmina Tortajada expresa su descontento por el hecho de que los técnicos 



de laboratorio como colectivo están reclamando una serie de reivindicaciones a la Universidad y no se les ha 
hecho caso. En ese sentido, no quiere que ese trabajo quede en el vacío, sino que se les reconozca oficialmente 
con un escrito. Después de algunas intervenciones favorables, el Sr. Director acepta solicitar un escrito al Decano 
de la Facultad de Física en el que se reconozca a los técnicos del laboratorio el trabajo de sustitución de los 
tableros. 

El profesor Alberto García interviene para comentar que la idea original era tomar una baja compartida entre Dª 
Nuria Garro y él, por el nacimiento de su hijo. Pero posteriormente se informaron de la posibilidad de recuperar el 
contrato Ramon y Cajal de Nuria por el periodo de baja, y esta es la razón por la que cambiaron de planes. 
Lamenta la interferencia y molestias que ha causado este cambio de decisión a la organización docente del 
Departamento. 

 

3) Informe de las comisiones 

La profesora Chantal Ferrer comenta que ha sido representante del Departamento en la comisión de horarios 
durante su etapa como secretaria, de manera que ahora el actual secretario debería ser el nuevo representante, lo 
cual es aceptado por el Sr. Secretario y por el resto de los presentes. 

No habiendo ningún informe de comisiones se pasa al punto siguiente. 

4) Modificación del P.O.D. del curso 2005-2006 

El Sr. Director informa de los cambios en el P.OD. como consecuencia de la baja por maternidad de Dª Nuria 
Garro, y que afectan a un grupo de Física de los Procesos Biológicos (grupo D) que tenía asignado: la profesora 
Ana Cros asumirá la docencia de ese grupo de Biólogos hasta la reincorporación de Nuria (7 de Abril) la cual 
asumiría en ese momento la docencia restante más una parte del grupo de Física Aplicada a la Ingeniería II que 
tiene asignado la profesora Ana Cros.  

La modificación del P.O.D. en los términos expresados anteriormente es aprobada por asentimiento de todos 
los presentes. El Sr. Director agradece a la profesora Ana Cros su disposición para resolver el problema. 

 

5) Priorización de las peticiones de las ayudas a la investigación del Vicerrectorado de Investigación 
El Sr. Director informa de que el 31 de enero finaliza el plazo para la solicitud de ayudas para reparación de 

equipos del Vicerrectorado de Investigación y procede a que se prioricen las distintas peticiones. Sólo hay 
peticiones de un grupo, presentadas por la profesora Carmen Martínez. De las facturas que presentan hay dos que 
están por debajo de 300 euros, y por lo tanto estarían fuera de las condiciones exigidas en la convocatoria. La 
profesora Carmen Martínez comenta que a veces sobra dinero y aunque haya facturas por debajo podrían 
aceptarlas, y propone que se prioricen de mayor a menor. El profesor Enrique Navarro señala que puede dar mala 
imagen el presentar algo que de entrada no cumple los requisitos.  

Por asentimiento de los presentes se decide priorizar las peticiones por orden de mayor a menor cuantía, 
eliminando las que no superen los 300 euros. 

6) Permisos y licencias del P.D.I. 

No habiendo ninguno, se pasa al siguiente punto del orden del día. 

7) Asuntos de trámite. 

No habiendo ninguno, pasamos al siguiente punto. 

 
8) Turno abierto de palabra. 

El profesor Vicente Such informa sobre la reclamación que hizo CCOO en relación al bloqueo de los 
incrementos salariales de los funcionarios. Después de pasar por varios tribunales, se ha llevado finalmente al 
Tribunal de Estrasburgo. En la página web de CCOO hay un escrito para firmar individualmente, y que es 
necesario presentar, ya que sólo recibirán indemnizaciones, si fuera el caso, aquellas personas que se personen 



ante el Tribunal. En cualquier caso se deja una copia del escrito en la Secretaría del Departamento para que todos 
los interesados puedan firmarlo. 

El profesor Enrique Navarro solicita que cuando se vaya a tomar una decisión sobre un espacio del 
Departamento que se informe o consulte con las personas que lo ocupan. El profesor Antonio Díez señala que 
estos asuntos se tratan en Consejo de Departamento, al que se debe asistir. Por su arte el Sr. Director comenta que 
los motivos de la modificación de los espacios se trataron en anterior Consejo de Departamento, y en todo caso, 
pide disculpas por no haber comunicado con antelación a los implicados de los posibles cambios. 

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión y, como Secretario, extiendo la 
siguiente acta. 

  

Burjassot, 18 de enero de 2006 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 


